

## Polizist und Feuerwehr retteten Frau bei Wohnungsbrand in Salzburg

10. Dezember 2013 15:29 Akt.: 10. Dezember 2013 18:18



**Ein aufmerksamer Polizist und die Feuerwehr haben am Dienstagnachmittag in der Stadt Salzburg möglicherweise einer betagten Frau das Leben gerettet. In der Wohnung der 86-Jährigen im 3. Stock eines Hauses im Stadtteil Lehen hatte es aus unbekannter Ursache zu brennen begonnen.**

[Zimmerbrand in Lehen](#)

[Frau aus Wohnung gerettet](#)

[Feuerwehr rettet Pensionistin](#)

Thomas Pirker, der als Fußstreife unterwegs war, bemerkte das Feuer und hörte die Hilferufe der Frau, so die Polizei. Gemeinsam mit zwei anderen Helfern brach er die Wohnungstüre auf, wegen der starken Rauchentwicklung war es der 86-Jährigen allerdings nicht möglich, zu dieser und damit ins Freie zu gelangen.



### Lehen: Polizist rettet Pensionistin

Der Polizist rief ihr aber zu, dass sie in einen anderen Raum flüchten soll, was die Bewohnerin dann auch tat. Dort konnte sie – unter ständigem Sprechkontakt zum Beamten – warten, bis die Feuerwehr mit schwerem Atemschutz zu ihr gelangte und sie befreien konnte. Die Frau wurde zur Kontrolle ins Krankenhaus gebracht. (APA)